

Absender / Antragssteller:

Nicole Luckow
Wolfratshauer Str. 68a
82049 Pullach
Kontakt bitte per eMail: nicole.luckow@gmail.com

Gemeinde Pullach i. Isartal

31. Juli 2019

eingegangen

Antrag an den Gemeinderat

1. Bürgermeisterin
Susanna Tausendfreund
82049 Pullach i. Isartal

Errichtung mindestens eines Zebrastreifen an der Wolfratshauer Straße

Wir bitten sie dem Gemeinderat folgenden Antrag vorzulegen:

1a) Errichtung eines Zebrastreifens im Bereich Wolfratshauer Str. ca. zwischen Jaiserstraße und Josef-Heppner-Straße um die Sicherheit des Schulweges für Kinder zu erhöhen.

1b) Optional auch noch Errichtung eines Zebrastreifens auf Höhe des Spielplatzes (zwischen Birkenallee und Waldstraße) um zum Spielplatz bzw. auf die Seite der Brücke zum Forstenrieder Park zu gelangen (für Jogger, Fahrradfahrer und Hundebesitzer...)

Begründung:

1a) Der gesicherte Schulweg der Gemeinde Pullach beginnt ab der Jaiserstr. Für alle Kinder, die auf der Westseite der Wolfratshauer Str. leben, gibt es aber **keinen gesicherten Übergang** über diese **für Pullacher Verhältnisse stark befahrene Straße im innerörtlichen Verkehr**. Das betrifft unter anderen auch meinen 6-jährigen Sohn, der ab September in die 1. Klasse der Rabenschule gehen wird (= zu Fuß). Einen Teil der weiteren betroffenen Kinder und Anwohner haben wir in einer Unterschriftenliste erfasst.

Problem: Erst muss eine - vor allem für kleine Kinder - sehr unübersichtliche Verkehrssituation überwunden werden. Insbesondere in der Morgenstunden zwischen 7:00 und 8:00 Uhr ist die Straße massiv befahren - meist mit Fahrzeugen die auf dem Arbeitsweg zum selben Zeitpunkt unterwegs sind. Kinder sind in ihren kognitiven Fähigkeiten von den abwechselnd aus verschiedenen Richtungen kommenden Verkehr überfordert. Ein Zebrastreifen schafft hier einen möglichen Stopp des Verkehrs so dass ein Kind sicher die Straße überqueren kann.

1b) Ergänzend wäre es auch noch wünschenswert einen Zebrastreifen ca. in Höhe der Stichstraße zur Brücke über die B11 zu haben - damit können Kinder am Nachmittag sicher zum Spielplatz gelangen und Fahrradfahrer, Hundebesitzer und Jogger haben gleichzeitig eine bessere Möglichkeit die Wolfratshauer Str. in die entgegengesetzte Richtung zu überqueren.

